



Yvana Bidjang l'épouse de Bruno Bidjang a supprimé son compte Facebook.

Difficile de comprendre pourquoi Yvana Bidjang a supprimé son compte Facebook dès l'annonce de l'interpellation de son époux et du patron de Vision 4 Jean Pierre Amougou Belinga.

Deux nouvelles arrestations ce lundi 6 février dans l'affaire de l'assassinat de Martinez Zogo: celles de Jean-Pierre Amougou Belinga, homme d'affaires et patron de la chaîne de Télévision Vision 4, et du journaliste Bruno Bidjang, Directeur général de ce groupe de médias.

Ils ont été arrêtés aux premières heures de la matinée à leur domicile dans le cadre de l'enquête mixte police/gendarmerie chargée de faire la lumière sur la mort du journaliste. Ils sont entendus au Secrétariat d'Etat à la défense qui centralise les enquêtes.